

Jugend- gemeinderat aktuell



Erste Sitzung des neu gewählten Jugendgemeinderats und Verabschiedung der ausgeschiedenen Mitglieder

Am 17.06.2009 fand die erste Sitzung des Mitte Mai neu gewählten Jugendgemeinderats statt. Zunächst wurden die aus dem Jugendgemeinderat ausgeschiedenen Mitglieder von Bürgermeister Sailer offiziell verabschiedet.

Bürgermeister Sailer ging dabei auf die Themen ein, die den Jugendgemeinderat in der Vergangenheit beschäftigt haben, und bedankte sich für die engagierte Arbeit des Jugendgemeinderats. Den bisher tätigen Jugendgemeinderäten überreichte er als kleine Anerkennung je einen Gutschein für eine 5er-Eintrittskarte für das Wunnebad oder den Eisspark. Ein besonderer Dank galt Ramona Voral: Diese gehörte 6 Jahre dem Jugendgemeinderat an und war während dieser Zeit über 3 Jahre Vorsitzende des Jugendgemeinderats.

Anschließend verpflichtete Bürgermeister Sailer die Mitglieder des neu gewählten Jugendgemeinderats auf die Beachtung der Verfassung und Gesetze sowie eine uneigennützige und verantwortungsbewusste Aufgabenerfüllung und wünschte den neuen Jugendgemeinderäten viel Freude und Erfolg bei ihrer Arbeit.

Nächster Punkt der Tagesordnung war das Ausscheiden einer Jugendgemeinderätin und die Verpflichtung einer Nachrückerin. Eine Jugendgemeinderätin hatte wegen eines Auslandsaufenthalts ihr Ausscheiden aus dem Jugendgemeinderat beantragt. Dem stimmte der Jugendgemeinderat zu. Die Nachrückerin Svenja Fokken wurde ebenfalls von Bürgermeister Sailer verpflichtet.

Wie zum Beginn jeder neuen Amtsperiode waren wieder zahlreiche Wahlen durchzuführen, diese brachten folgende Ergebnisse:

1. Zum Vorsitzenden wurde Lukas Hatzis gewählt, sein Stellvertreter ist Michael Feldheim.
2. Protokollführerin ist Carina Böddinghaus, ihre Stellvertreterin ist Sina Groß.
3. Kassiererin ist Nadin Kögel, ihr Stellvertreter ist Lukas Obermüller.
4. Als Kassenprüfer wurden Mandy Ripsam und Tayfun Elibal gewählt.

Zu Vertretern bzw. Vertreterinnen des Jugendgemeinderats in Ausschüssen, Beiräten und Arbeitskreisen wurden gewählt:

5. Partnerschaftsausschuss: Jasmine Höpfer, Stellvertreterin: Svenja Fokken.
6. Kulturbearat: Christian Nuding, Stellvertreter: Tefik Ismaili.
7. Schulbeirat: Jasmin Maurer und Lena Oechsle, Stellvertreter: Dominik Pflumm und Carina Böddinghaus.
8. Verkehrsbeirat: Michael Feldheim, Stellvertreterin: Janina Kim Michaelis.
9. Festausschuss City-Treff: Dominik Pflumm, Stellvertreterin: Sina Groß.
10. Stadtverband für Sport: Jasmin Maurer, Stellvertreterin: Carina Böddinghaus.
11. Arbeitskreis Kommunales Kino: Janina Kim Michaelis, Stellvertreter: Christian Nuding.
12. Fachbeirat Jugendarbeit: Carina Böddinghaus, Stellvertreterin: Lena Oechsle.

Nächste Aufgabe des „neuen“ Jugendgemeinderats ist jetzt die Festlegung eines Arbeitsprogramms, dieses wird zunächst in den (internen) Arbeitssitzungen des Jugendgemeinderats aufgestellt. Wer hierzu Anregungen oder Vorschläge hat, kann sich gerne per email an jugendgemeinderat@winnenden.de oder direkt an einen der Jugendgemeinderäte wenden:

Name	Vorname	Anschrift	Telefon
Böddinghaus	Carina	Schillerstraße 18	67878
Elibal	Tayfun	Im Mühlrain 7	179847
Feldheim	Michael	Schwalbenweg 6	209064
Fokken	Svenja	Breslauer Str. 24	68918
Groß	Sina	Rittergasse 12	71122
Hatzis	Lukas	Im Bürgle 13	3224
Höpfer	Jasmine	Silcherstr. 46	177019
Ismaili	Tefik	Körnle 18	910498
Kögel	Nadin	Rechbergstr. 12	71032
Maurer	Jasmin	Schwalbenweg 14	209979
Michaelis	Janina Kim	Bildackerstraße 5	63307
Nuding	Christian	Tulpenstr. 18	64719
Obermüller	Lukas	Lessingstr. 23	178626
Oechsle	Lena	Pfeilhofstr. 18	970607
Pflumm	Dominik	Bahnhofstr. 31	910567
Ripsam	Mandy	Bürger Str. 28	71439





Unsere Bilder zeigen Bürgermeister Sailer bei der Verpflichtung der neu gewählten Jugendgemeinderäte sowie mit der bisherigen Vorsitzenden des Jugendgemeinderats, Ramona Voral und dem neuen Vorsitzenden Lukas Hatzis.

Weitere Infos zum Jugendgemeinderat gibt's im Internet unter www.jgr.winnenden.de.